

Schützenlust – Korps – Neuss Gnadental – gegr. 1998

Versammlungsprotokoll vom 27.09.2025

Anwesend: Jörg Michels, Michael Overmann, Volker Maasch, Andre Müller, Thomas Becker, René Müller, Theo Schneider, Tony Potter, Hermann – Josef Becker, Heinz Heischkamp, Willi Müller

Top 1.: **Begrüßung**

Top 2.: **Rückblick Neusser Schützenfest / Korpskrönung Edelknaben**

Neusser Schützenfest

Der alljährliche Rundgang über Neusser Schützenfest war dieses Jahr länger als gedacht, das Feuerwerk wurde total verpasst laut unserem Major. Aber es war feucht fröhlich und alle waren sehr zufrieden.

Korpskrönung Edelknaben

Der Eintritt für die Edelknaben Krönung war mit 14.30 Uhr unser erachten her etwas zu früh, wurde aber durch unserem Korps von 4 Mann vertreten.

Allerdings hätte unser Major gerne gesehen, das unser Korps komplett anwesend gewesen wäre. Wir sollten und müssen unsere Edelknaben unterstützen. Dieses Korps ist in 1. Hinsicht unsere Zukunft.

Top 3.: **Termine**

Am **04.10.25** hat die **Schützengilde** ihre Korpskrönung im **Reuterhof**. Rene hat dafür 10 Plätze reservieren lassen. Wir wollen und müssen Präsents zeigen.

in Am **08.11.25** haben die **Hubertus Schützen** ihre **Korpskrönung** und **Patronatstag** der Mensa der **Rita – Süßmuth – Realschule in Gnadental**. Uhrzeit ist hier leider noch nicht bekannt.

Am **06.12.2025** ist **Weihnachtsmarkt** in **Gnadental**.

Am **27.12.25** ist **Weihnachtsmarkt** von **T.z.G. (Treu zu Gnadental)** Hierfür dürfen wir wieder die Grundstücke von Fam. Becker und Fam. Müller benutzen. Hierfür nochmal ein großes Dankeschön.

Besorgungen für Essen.

Thomas schaut nach ob er ein Gerät bekommt um Reibekuchen machen zu können. Sollte dies nicht möglich sein werden wir z.B.: Würstchen und Pommes machen.

Besorgungen für Trinken.

Ab nächsten Versammlung wird Jochen wieder da sein, dann werden wir Getränke mäßig alles regeln und besorgen.

Unter anderen hat sich Hermann – Josef bereit erklärt seinen heiß beliebten Glühwein Punsch anzubieten.

Und unser Willi Müller möchte seinen frisch aufgesetzten Brombeerenlikör (1 x 5 Liter mit Rum und einmal 5 Liter mit Korn) Spendieren.

Wir wollen 2 oder 3 Stände bauen für Essen und Trinken. Außerdem hat Willi noch die Möglichkeit Strohballen zu bekommen zu einen Preis von ca. 2€.

Die passiven Mitglieder sowie unsere aktuell Regierende Majestäten paar werden wir natürlich auch einladen.

Am 25.10.25 ist unsere nächste Versammlung. An diesen Tag wird wieder unser **KEGELN** sein. 19 Uhr ist treffen, wir werden vor dem Kegeln eine kleine Versammlung machen, und danach wird es wieder zum Damen Vs. Herren Kegeln Wettbewerb kommen. Der momentaner Stand ist 2:1 für unsere Damen. Auf Essen wollen wir dieses mal verzichten. Stattdessen haben wir Chips & Co. auf den Tischen.

Unter welchen Motto das Kegeln dieses mal stattfindet haben unser Major und Adju noch offen gelassen. Wollen sich aber dafür noch das ein oder andere einfallen lassen.

Top 4.: Schützenfest Gnadal 2026

Nach dem Schützenfest ist vor dem Schützenfest....

und so ist unser Major und Adju voller Tatendrang, um neue Ideen für unser geliebtes Schützenfest umzusetzen.....

Thomas Becker hat uns darüber informiert das das Tambourcorps „In Treue Fest“ Allrath in ihren Terminplanung einen freien Platz hat. Und das dieser vielleicht an 1 oder 2 Tagen auf Gnadal Schützenfest Musik Spielen wird.

Wir wollen versuchen erstmal das Tambourcorps Allrath für den Sonntag zu bekommen. Sollte aber 2 Tage hierfür für das Tambourcorps lukrativer sein, sind wir davon nicht abgeneigt auch für 2 Tage zu bestellen.

Würden wir das Tambourcorps für einen Tag bekommen, würden wir die Kosten per Spenden und den Rest aus der Korpskasse bezahlt bekommen. So hab ich es aufgeschrieben.

Bei 2 Tagen würde der 1. Tag wie oben erwähnt gemacht werden, der 2 Tag würde unsere Regierende Majestät Andre Müller die Kosten dafür übernehmen.

Das Tambourcorps würde 700 € + Getränke und diverses wären wir bei einen Kostenpunkt von ca. 1000 €.

Theo Schneider und Michael Overmann wollen dafür eine Spende von XXX € geben.

Top 5.: Verschiedenes

Tony Potter

fragt nach ob wir für Weihnachten etwas für Frauen schenken möchten. Die Mehrheit war dafür das wir dieses Jahr nichts schenken möchten.

Jörg Michels

fragte nach wo die Seiten vom dem Transparent abgeblieben sind. Diese befinden sich bei Volker Maasch.

Michael Overmann

hat vorgeschlagen die Position Spieß etwas zu modernisieren. Sein Vorschlag bezog sich da speziell auf Schützenfest. Da an diesen Tagen meistens nach den Umzügen unsere Schützen kaum im Festzelt einmarschiert sind den Spieß schon nach Getränken angesprochen haben obwohl dieser noch nicht mal seine Uniform ausziehen konnte (dies ist noch nett formuliert).

Unser Major hat sich da eingeklingt, und sagte das dies nun mal auch sein Job sei. Aber jeder ist in der Lage auch Getränke zu bestellen. Es sollte allerdings nur einer bestellen, um zu vermeiden mehrere Bierdeckel zu haben. An anderen Veranstaltungen können das auch andere übernehmen um da den Spieß seinen Posten zu entlasten.

Jannik Müller

hat nachgefragt ob es überhaupt noch Interesse gibt Zugausflüge zu machen.

Rene erwähnte darauf hin das dies leider nicht möglich sei. Der Gedanke an sich ist gut und schön, hapert aber leider daran das man nicht mehr alle unter einen Hut bekommen kann. Auch die finanziellen Mittel sind nicht überall gegeben. Schlicht und einfach haben sich die Zeiten geändert.

Dafür aber machen wir vermehrt Tagesausflüge oder Aktionen wie z.B.: die Planwagenfahrt vor Schützenfest, die auch das Vereinsleben aufblühen lassen und uns als Schützenzug einen großen zusammen halt geben.

Thomas Becker

fragte nach ob es Interesse gibt den DJK Gnadental zu unterstützen, diese in in der der Landesliga recht weit oben, und am 16.11.25 um 15.30 Uhr soll es zu der Topspiel

DJK Gnadental - SC Kapellen

wir wollen schauen das wir zusammen als Verein uns das Spiel anschauen wollen und unsere Gnidentaler Jungs Unterstützen.

Mit der Schützenaap geht es auch weiter, allerdings gibt es hier paar hürden die als erstes gemeistert werden müssen. Hierbei geht es um die Sicherheit Persönlicher Daten. Bevor dies nicht gewährleistet ist, können wir da nicht weiter fortfahren.

Volker Maasch

Da die Grenadiere aus Gnadental selber eine Fackel bauen, ist dieses für uns nicht zur Verfügung. Wir können aber wahrscheinlich das Fackelgestell der Neusser Grenadiere bekommen. Genaueres kann Volker allerdings erst in ca. 2 – 3 Wochen sagen.

Die Versammlung endete um keine Ahnung hab nicht auf die Uhr geschaut. ;-)